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Liebe Mitglieder und Sponsoren, 
hat etwas gedauert. Aber jetzt werden die Neuen Nac hrichten von CoIN e.V. alle 
2 Monate erscheinen. 
Was gibt es neues zu berichten: 
*************************************************** ***************************  
Wahlen: 
Am 29.3.2011 wurde die Vorstandschaft um die erford erlichen Beisitzer und 
Rechnungsprüfer erweitert. 
Die Vorstandschaft setzt sich nun mehr zusammen aus . 
erster Vorstand  Heinrich Ferschmann 
zweiter Vorstand Monika Bentz 
Schatzmeister Michael Götz 
Schriftführer Günter Fischer 
Beisitzer  Evi Hupfer 
Beisitzer  Bernhard Kollischan 
Beisitzer  Ralf Guth 
Rechnungsprüfer Roland Zilk 
Rechnungsprüfer Dieter Bahnmüller 
*************************************************** *************************** 
In der regionalen Presse wurden verschiedene Artike l veröffentlicht. Bitte im 
Internet unter www.coin-ev.de nachlesen 
*************************************************** *************************** 
Ein Flyer und eine Werbemappe wurden erstellt. (sie he Internet) 
*************************************************** *************************** 
Die aktuelle Anzahl der Mitglieder beträgt 37 
*************************************************** *************************** 
Der Kassenbestand beläuft sich auf 1.510 € 
*************************************************** *************************** 
Es ist uns bereits gelungen drei Mädchen den Besuch  der Gehörlosenschule in 
Kathmandu zu finanzieren. Ein Mädchen wird vom Vere in, die beiden Anderen 
durch zwei Mitglieder aus Kalchreuth und Heroldsber g unterstützt. Ich finde 
das für den Anfang super. Bilder der Mädchen im Anh ang. 
Zur Info: das Schulgeld für ein Kind beträgt im Jah r ca. 360 € 
 
 
 
 
 
 
*************************************************** ***************************
Evi Hupfer ist zur Zeit in Kathmandu und nimmt Kont akt mit unseren 
Ansprechpartnern, Herrn Balram Dongol und Prof. Rak esh , auf. Im September 
werde ich ebenfalls persönlich mit den Beiden zusam mentreffen und die letzten 
erforderlichen Informationen erhalten. Auch werden im September die 
Schulgelder von mir persönlich gegen Quittung und i n Gegenwart der drei Kinder 
an die Schule übergeben. Weiterhin wird versucht, K ontakte zwischen den 
Kindern, deren Eltern und den Sponsoren auf Wunsch herzustellen. 
*************************************************** *************************** 
Wie geht es weiter: 
Werbung machen. Auf unseren Verein hinweisen. Wenn was benötigt wird, einfach 
melden. 
Für dieses Jahr haben wir uns die Finanzierung von zusätzlich drei Kindern 
vorgenommen. Bis November 2012 sollte die erste Ope ration machbar sein. 
*************************************************** ***************************  



Schönen Urlaub, geruhsame Ferien, gutes Essen und v iel Ideen für unseren 
Verein 
 
H. Ferschman 
oder  
Heiner 
Heinrich 
KH 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 


